

Vorstellung Ersatzkandidat Kirchgemeinderat



Mein Name ist Peter Sorgen, ich bin 49 Jahre alt und wohne mit meiner Frau, meinen zwei Kindern und ein paar Haustieren im wunderschönen Buch bei Egnach.

Arbeitstechnisch betreue ich strategische Kunden rund um den Themenbereich der Produktentwicklung, vorwiegend in der Schweiz, einige auch International. In der Freizeit habe ich viele verschiedene Hobbys, welche aber meist zu kurz kommen - es gibt immer genug Arbeit rund um das Haus zu erledigen. Entspannung finde ich am liebsten bei einem Waldspaziergang oder einer Wanderung. Und ich liebe es, ein gutes Raclette zu geniessen bei diesem Wetter.

Es würde mich freuen, wenn ich den Kirchgemeinderat unterstützen und mich in der Gemeinde einbringen darf und ich freue mich auf die Herausforderungen.